
 

 

Il prossimo 19 gennaio si decide                                                   
sull’impianto Biogas a Villareggia! 

Il 9 dicembre scorso Filiera Blu e il consorzio Capac (di cui fa parte la cooperativa villareggese Dora 
Baltea) hanno inviato le integrazioni al progetto dell’impianto, richieste per le problematiche rilevate 
da ASL, ARPA e gli altri enti preposti, facendo seguito a questo invio 

CITTA’ METROPOLITANA DI TORINO HA FISSATO LA DATA DELLA SECONDA                            
E CONCLUSIVA CONFERENZA DEI SERVIZI IL PROSSIMO 19 GENNAIO 2023 

In quella data verrà presa una decisione in merito all’autorizzazione dell’impianto. Si valuteranno le 
risposte fornite da Filiera Blu e i suoi soci, riguardo ai problemi rilevati dai vari enti in merito quali: 

RUMOROSITA’, INQUINAMENTO, ODORI, TRAFFICO, RISCHI PER LA FALDA ACQUIFERA, SICUREZZA 

Il nostro comitato ha preparato un documento di osservazioni che verrà inviato in questi giorni a Città 
Metropolitana e a tutti gli enti che parteciperanno alla conferenza dei servizi evidenziando le 
problematiche della localizzazione scelta, le carenze del progetto e le ulteriori verifiche che 
dovrebbero ancora essere svolte prima della decisione finale. 

In collaborazione con l’amministrazione comunale cercheremo di fare sì che le nostre osservazioni 
vengano adeguatamente prese in considerazione e valutate nella discussione 

IL NOSTRO COMITATO HA IN QUESTI MESI APPROFONDITO LO STUDIO DEL PROGETTO E MANTIENE 
LA PROPRIA FORTE OPPOSIZIONE IN RELAZIONE ALLA LOCALIZZAZIONE SCELTA: 

• TROPPO VICINA ALLE CASE E AL CENTRO ABITATO 
• IN UN’AREA GIA’ GRAVATA DALLA PRESENZA DELL’IMPIANTO DELLA COOPERATIVA DORA 

BALTEA-CAPAC  
• IN UN’AREA NON ATTREZZATA PER OPERE DI QUESTE DIMENSIONI CHE SONO 

SPROPORZIONATE PER LE DIMENSIONI DEL NOSTRO COMUNE 
• IN UNA ZONA DOVE NON SI PRODUCONO I RIFIUTI DI ORIGINE ANIMALE UTILIZZATI 

DALL’IMPIANTO CHE DOVREBBERO ESSERE FATTI ARRIVARE TUTTI DA FUORI  

E PER I TANTI RISCHI E DANNI CHE L’IMPIANTO COMPORTEREBBE, PER LA SALUTE, PER LA 
SICUREZZA, PER L’AMBIENTE E IN GENERALE PER IL PAESE E LA VITA DEI SUOI CITTADINI 

Il Comitato Villareggia: vita, ambiente, sviluppo sostenibile continuerà ad informare e cercare di 
coinvolgere tutti i cittadini villareggesi in merito alle problematiche di questo progetto e alle evoluzioni 
e agli esiti del procedimento, proseguendo l’attività avviata oramai quasi due anni fa, alla 
presentazione del primo progetto. 
 

Villareggia, 5/1/2023 

Comitato Villareggia: Vita, Ambiente, 
Sviluppo Sostenibile 


